

Insiden Truck Muatan Hasil Produksi Terbalik di Kebun PDM, Begini Penjelasannya

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.JURNALIS.ID

Nov 5, 2024 - 12:01



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Satu unit truck jenis Colt Diesel bernomor polisi BK 8803 BN dikendarai Ega Supriyoga mengalami kecelakaan tunggal saat beraktivitas memuat hasil produksi tandan buah segar kelapa sawit milik PTPN IV Regional II Unit Kebun Padang Matinggi.

Saat truck bermuatan itu tiba di lokasi, permukaan tanah bergelombang dan licin. Seketika posisi truck itu kehilangan keseimbangan dan mundur dengan sendirinya, hingga akhirnya, terjungkal ke sisi kiri ruas jalan produksi.

Namun, naas bagi seorang karyawan bernama Priono meninggal dunia seketika akibat dirinya tertimpa truck tepatnya di Blok 2004 M, Afdeling I Unit Kebun Padang Matinggi, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun, Sabtu (26/10/2024), sekira pukul 16.00 WIB yang lalu.

Salah seorang karyawan pimpinan setempat menerangkan, pada saat insiden itu terjadi, aktivitas almarhum Priono sedang membantu proses pemuatan hasil produksi TBS kelapa sawit, melalui pesan percakapan selularnya, Selasa (05/11/2024), aekira pukul 11.05 WIB.

Menurutnya, saat itu korban masih berupaya menghindari benturan dengan cara melompat keluar melalui jendela kabin hingga helm yang digunakan korban terlempar. Namun, truck langsung terguling dan korban tak sempat lagi melompat.

Seketika korban meninggal dunia, akibat luka berat pada bagian kepala dan dari lokasi kejadian, korban dibawa ke klinik terdekat. Sementara, keluarga korban mengikhlaskan kepergian korban dan membuat pernyataan korban tidak dilakukan autopsi.

Kemudian, jasad korban disemayamkan di rumah duka dan segenap Manajemen Unit Kebun PDM bersama sejumlah karyawan mengucapkan turut berbelasungkawa dan mengutarakan turut berduka atas kehilangan almarhum Priono.

Lebih lanjut, almarhum Priono semasa hidupnya dikenal sebagai pribadi yang baik, patuh dan loyal dalam pengabdianya bekerja di PTPN IV Regional 2 Kebun Padang Matinggi dan pihak Manajemen segera memproses segala sesuatu yang merupakan hak bagi almarhum Priono.

Selain itu, saat ber takziah di rumah duka, Board Of Manajemen PTPN IV Regional 2 diwakili Manajer Kebun PDM menyampaikan, turut berduka atas berpulangnya Almarhum Priono dan kepada keluarga yang ditinggalkan juga diberikan tali asih.